

En 1832, M. Edouard Montminy, vicaire de Sainte-Marie de la Beauce, desservit la paroisse. Ce prêtre zélé mourut martyr de son dévouement le 6 juillet 1847, ayant contracté les fièvres typhoïdes à la Grosse-Île où il était allé porter les secours de son ministère aux émigrés. Il était alors curé assistant à Saint-Gervais. C'est là qu'il est inhumé.

M. Pierre Huot, vicaire de Sainte-Marie de la Beauce, desservit aussi Saint-Sylvestre en cette même année. Il mourut curé de Sainte-Foye le 17 janvier 1868.

Le premier curé résident de Saint-Sylvestre fut M. Ferdinand Gauvreau qui arriva dans la paroisse en 1833 et y demeura jusqu'en 1836.

C'est M. James Nelligan qui le remplaça.

Le 17 février 1839, les anciens et nouveaux marguilliers autorisèrent le marguillier en charge à employer les fonds de la fabrique à la construction d'un presbytère. Le 1er avril de la même année, demande est faite à l'évêque à cette fin. M. Derome, curé de Sainte-Marie de la Beauce, délégué de l'évêque en cette circonstance, autorise la fabrique à payer vingt-cinq louis par année pendant quatre ans pour ce presbytère. Il fut construit aussitôt. Jusque là le curé avait logé dans le haut de la chapelle.

Le 10 mars 1844 les marguilliers reconnaissent que l'église est trop petite et autorisent le marguillier en charge à signer un contrat avec John Simard pour des bancs, et avec T. Gagnon pour la construction d'une sacristie, d'une salle et aussi de galeries dans la chapelle.

M. Nelligan partit de Saint-Sylvestre en 1851. En 1864, l'évêque de Kingston le nomma vicaire-général honoraire de son diocèse, et il mourut à Saint-Joseph de Beauce en 1868, après y avoir été curé douze ans.

M. Michaël Dowling fut vicaire à Saint-Sylvestre de 1847 à 1857, et y exerça ensuite le saint ministère en qualité de prêtre assistant jusqu'en 1891. Il est mort en mai 1895 à l'Hôpital-Général de Québec et a été inhumé à Saint-Sylvestre. Il était âgé de 84 ans.

M. John-Caulfilld O'Grady succéda à M. Nelligan en 1851 et resta curé jusqu'en 1858. Il mourut à Sainte-Foye le 8 février 1872, et fut inhumé à Sainte-Catherine où il avait été curé à deux reprises, de 1847 à 1851 et de 1859 à 1871.

M. Georges Drolet fut curé de Saint-Sylvestre de 1858 à 1862.